



On raconte tous des histoires

Description

Essayez de raconter votre vie depuis votre petite enfance jusqu'à ce jour. Vous vous rendrez vite compte en l'écrivant que vous l'enjolivez, que vous la modifiez plus ou moins à votre avantage. Que vous vous donnez souvent le beau rôle ou celui de victime.

Admettons que ce ne soit pas le cas, présupposons que vous soyez le plus franc et le plus objectif possible, votre mémoire s'en chargera à votre place et vous n'y pourrez rien.

Des pages qui s'éparpillent au fur et à mesure

Notre mémoire réécrit sans cesse le livre de notre existence. Mais, ce condensé de confuses réminiscences est toujours très mal relié. Ses pages, au fil du temps, s'éparpillent au fur et à mesure dans notre cerveau.

C'est d'ailleurs pour cette raison qu'il manque parfois des passages de notre vie.

Quand on raconte sa vie, on ne peut s'empêcher de modifier certains souvenirs.

Comme nous, nos souvenirs ont leur destinée. Certains meurent prématurément, d'autres sont portés disparus, les survivants évoluent en permanence.

Quand on tente de raconter sa vie, on ne peut se retenir de modifier certains souvenirs. De les enjoliver pour se valoriser. On se hausse toujours un peu du col, plus ou moins consciemment. Inutile de le nier, ou de se voiler la face.

Tout cela pour vous dire qu'on se raconte tous des histoires. Donc, nous sommes tous déjà des auteurs. Ne reste plus qu'à l'écrire cette vie qui vaut peut-être la peine d'être racontée.

A vos stylos ! L'année grignote déjà notre temps

Auteur

jmp33entre211940